## Bericht des ZBE Anfang März 2025

Einige Landesverbände wünschten einen gewissen zeitlichen Abstand zwischen zwei Einzügen. Daher hat der Einzug 2024 erst im Januar 2025 begonnen, ist jetzt aber größtenteils erledigt. Bei einem Landesverband gab es größere personelle Veränderung und es werden Berechtigungen für den Zugriff auf die Mitgliederdatenbank erst eingerichtet. Hier kann es noch etwas dauern, bis der Einzug stattfindet. Insgesamt sind wir aber auf einem guten Weg, zum alten Rhythmus zurückzufinden.

Bernhard Herwig